

POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNGPURING
PROGRAM STUDI DIII KEBIDANAN METRO

Laporan Tugas Akhir, Maret 2020

Istifatus Sabila : 1715471036

Asuhan Kebidanan Pada Ny. F dengan Preeklampsia berat Di Klinik An-Nur Husada Tulang Bawang Barat
xii + 31 hal; 1 gambar; 2 lampiran; 2 tabel

RINGKASAN

Preeklampsia merupakan penyakit hipertensi yang disebabkan oleh kehamilan yang ditandai dengan hipertensi dengan sistolik/diastolik $\geq 140/90$ mmHg dan proteinuria ≥ 300 mg/24 jam setelah kehamilan minggu ke-20. Kriteria edema tidak lagi digunakan sebagai kriteria diagnostik karena terlalu lazim ditemukan pada kehamilan normal. Faktor risiko terjadinya preeklampsia

antara lain primigravida, diabetes melitus, multiparitas, usia, riwayat keluarga preeklampsia, riwayat hipertensi, obesitas, penyakit ginjal dan penyakit jantung. Berdasarkan data dinas kesehatan provinsi Lampung pada tahun 2015 jumlah kematian ibu yang disebabkan oleh preeklampsia sebanyak 35 kasus tahun 2016 sebanyak 37 kasus.

Pelaksanaan asuhan kebidanan dengan pemeriksaan ibu bersalin dengan asuhan sayang ibu, pemeriksaan TTV, pemantauan kemajuan persalinan, pemberian $MgSO_4$ sebagai anti kejang pada ibu, pemberian obat antihipertensi atas indikasi dokter dan mempersiapkan rujukan BAKSOKUDO. Pelaksanaan dilakukan tanggal 19 februari 2020 sampai tanggal 24 februari 2020.

Evaluasi setelah dilakukan asuhan kebidanan pada ibu bersalin pada Ny.F inpartu kala 1 dengan preeklampsia. Ibu merasa lebih tenang dan tidak panik, ibu bersedia untuk dirujuk, dan rujukan segera dilakukan agar ibu segera mendapat pertolongan lebih lanjut.

Kesimpulan asuhan kebidanan yang diperoleh pada Ny.F dengan preeklampsia tidak dapat ditangani sepenuhnya oleh bidan dikarenakan tindakan ini diluar wewenang bidan, maka dari itu di lakukan perujukan ke Rumah sakit terdekat agar persalinan dapat di tindaklanjuti oleh dokter SpOG dan persalinan dapat berjalan dengan lancar dan aman.

Kata Kunci : Preeklampsia Berat
Daftar Bacaan : 15 (2008-2016)